

**野口
議員**

地区会議の拠点施設を！

町長

空き保育所を拠点に

[野口] 人口減少と少子高齢化で集落自治組織の弱体化や、地域間交流の停滞がある。対策として「まちづくり推進員」を集めから選出し、集落の健康診断などを進め、旧校区ごとに推進員地区会議を開催してきた。



[野口] 地区会議は現在、壁に当たっていると思う。区長・女性・若者などを入れて再編するべきだと思うが。

[町長] 地域のことを考え、計画実行していく組織で地域の

進員の任期は今年12月だが制度は継続させるか。

[町長] 現在の推進員に継続してお願ひし、集落活性化をはかりたい。

[野口] 地区会議は現在、壁に当たつて

活性化をはかる必要がある。

[野口] 地域活性化をはかる地区会議の拠点施設が必要。保育所統合で閉所となる建物が最適では。

[町長] 大山地区には校区に公民館があり活動の拠点となっている。中山・名和地区にはない。中山・名和地区は、空き保育所を利用して拠点づくりと組織づくりができると考えている。



閉所予定の上中山保育所

**野口
議員**

不祥事の防止策は？

町長

レポートを提出させた

**野口
議員**

ブロックコリーに共済制度を

町長

制度は困難

[町長] 法令遵守、

[野口] 先月、あつてはならない不祥事が発覚した。ごみ袋代金の紛失、水道事業の材料、基金などの財産管理、山香荘の無許可営業と食中毒事件などが続いている。

[野口] 不祥事から何を反省し、何を学んだか。また、職員はどのよう

うに反省しているか。

毎日、朝礼も実施し、
「私たちの行動基準」を復唱している。

[野口] 9月初めの台風12号は、農産物に大きな被害をもたらした。特にブロックコリーは、年末年始の大雪、5月の台風2号、今回の風・長雨による根腐れと病気で農家経営を苦しめた。

[野口] 肥料代などの資金

が共済制度は過去に検討したが、導入できなかつた。制度を設けることは困難である。

が出る共済制度の導入が必要では。

[町長] 台風12号はブロックコリー・ネギに大きな被害をもたらした。